Aktiv für den Klimaschutz: Gochsheimer Kinder pflanzen Schulwald | BR24

br.de/nachrichten/bayern/aktiv-fuer-den-klimaschutz-gochsheimer-kinder-pflanzen-schulwald,RLzNocC

28.03.2019, 07:11 Uhr

Aktiv für den Klimaschutz: Gochsheimer Kinder pflanzen Schulwald

"Stop talking - start planting" heißt eine weltweite Kampagne, an der sich nun auch die Mittelschule von Gochsheim beteiligt. Schüler der 8. Klassen pflanzen rund 500 Baumsetzlinge in die Erde. So soll ein Schulwald entstehen.

60 Schülerinnen und Schüler der 8. Klassen der Gochsheimer Mittelschule setzen ab heute rund 500 Baumsetzlinge für einen künftigen Schulwald. Wie Konrektorin Katrin Beinrott dem Bayerischen Rundfunk sagte, sei das Projekt mit den 13- bis 15-jährigen Jugendlichen als Teil der internationalen Kampagne "Stop talking - start planting" entstanden.

"Plant-for-the-Planet" - Bäume gegen die Klimakrise

2017 hatte der damals neunjährige Felix Finkbeiner aus Oberbayern nach einem Schulreferat den Grundstein für die Kampagne gelegt. Im Verlauf der Jahre hat sich daraus die Kinder- und Jugendinitiative "Plant-for-the-Planet" entwickelt. Ziel ist es, auf der ganzen Welt Bäume zu pflanzen, um so die Klimakrise zu bekämpfen.

Gochsheimer Schulwald soll auf 1.500 Quadratmetern entstehen

Das Projekt der Gochsheimer Schüler geht über das Einpflanzen der Setzlinge hinaus. Anfang dieser Woche haben die Schüler den Boden analysiert und Klimafaktoren erarbeitet. Die Setzlinge von Eichen, Rotbuchen, Elsbeeren, Vogelkirschen, Kastanien oder Speierling-Bäumen sollen auf einem rund 1.500 Quadratmeter großen Areal direkt neben der Schule einen künftigen Wald bilden.

Regionalnachrichten aus Mainfranken vom 28.03.2019 - 09:30 Uhr